

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ИНДИЙСКО-БРИТАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ (2004-2018 ГГ.)**

Кулиева Айза Эльмаровна

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2019

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключение, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 72 страницы. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 91 позицию.

### 2. Перечень ключевых слов

ИНДИЯ, ВЕЛИКОБРИТАНИЯ, СОДРУЖЕСТВО НАЦИЙ, ДИПЛОМАТИЯ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, ИНВЕСТИЦИИ, КУЛЬТУРА, ОБРАЗОВАНИЕ

### 3. Содержание работы

*Объект исследования* – индийско-британские отношения в начале XXI века.

*Предмет исследования* – индийско-британские отношения в 2004-2018 гг.

*Цель исследования* - исследование индо-британских отношений в 2004-2018 гг.

*Методы исследования:* общенаучные методы: абстрагирование, анализ, синтез, индукция, дедукция, сравнение, историко-специальные методы: историко-описательный, историко-сравнительный, контент-анализ, дискурс-анализ.

*Полученные итоги и их новизна.* Новизна исследования заключается в том, что заявленная тема относительно слабо изучена в отечественной и зарубежной историографии. В дипломной работе рассматриваются вопросы актуализации политического, торгово-экономического и инвестиционного сотрудничества Индии и Великобритании в 2004-2018 гг. Рассмотрение сотрудничества Индии и Великобритании на современном этапе – 2010-е гг., также является доказательством новизны темы исследования.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты могут быть использованы при разработке лекций и научно-методических материалов по истории международных отношений, а также таких дисциплин как «История международных отношений», спецкурсов «Страны Южной Азии в современных международных отношениях», «Основы геополитики и геостратегии».

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 72 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 91 positions.

**2. Keywords:** India, Great Britain, Commonwealth of nations, diplomacy, politics, economy, investment, culture, education

### **3. The content of the work.**

*The object of the research* is Indo-British relations at the beginning of the XXI century.

*The subject of the research* is Indo-British relations in 2004-2018s.

*The purpose of the research* study of Indo-British relations in 2004-2018s.

*Methods of research:* general scientific methods: abstraction, analysis, synthesis, induction, deduction, comparison, special historical methods: historical descriptive, historical comparative, content analysis, discourse analysis.

*The results of the work and their novelty.* The novelty of the research lies in the fact that the stated topic is relatively poorly studied in domestic and foreign historiography. The thesis deals with the actualization of political, economic, trade and investment cooperation between India and the United Kingdom in 2004-2018s. Consideration of cooperation between India and the UK at the present stage - the 2010s, is also proof of the novelty of the research topic.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The results can be used in the development of lectures and scientific and methodological materials on the history of international relations, as well as such disciplines as «History of international relations», special courses «Countries of South Asia in modern international relations», «Basics of geopolitics and geostrategy».